

En reintegración, las Farc recibirán menos beneficios que paramilitares: Santos

El mandatario aseguró que recibirán menos recursos de lo que recibieron los paramilitares.

El presidente Juan Manuel Santos durante una jornada de pedagogía de paz ante empresarios en la ciudad de Cali señaló que en el proceso de reintegración los integrantes de las Farc recibirán menos beneficios de los que en su momento se destinaron a los paramilitares.

“Dos aclaraciones ahí: están recibiendo menos de lo que recibieron los paramilitares en materia de recursos, están recibiendo menos”, aclaró. (Lea también: La reintegración, uno de los retos más grandes del posconflicto colombiano).

Agregó que “los recursos, por ejemplo, de estos fondos que van a los sitios donde ha estado el conflicto, no es para las Farc. Es para las comunidades que habitan en esos sitios (...). Entonces la inversión que va a ir a esos sitios, los proyectos productivos, se ofrecen a todo el mundo. Si las Farc lo quieren tomar, lo toman”, puntualizó.

A su vez, el alto comisionado para la Paz, Sergio Jaramillo, entregó detalles de los alcances de lo acordado en La Habana en materia de reincorporación económica para los integrantes de las Farc.

Jaramillo afirmó que a nadie se le va a entregar el dinero en efectivo.

“A nadie se le va a entregar en plata blanca para que se meta en el bolsillo 24 millones de pesos. Eso es una serie de apoyos de diferente tipo en el tiempo, incluyendo para un proyecto productivo”, expresó.

Explicó que lo anterior incluye “una serie de beneficios para que tengan una plata, lo que se llama un menaje, para que reciban una estabilización durante 24 meses o para que puedan hacer un proyecto productivo”.

Escuche en este audio más información sobre las siguientes noticias:

-El expresidente y senador Álvaro Uribe Vélez dijo que la pregunta del Plebiscito es engañosa al poner en consideración la paz en Colombia.

-Concejales de Cajamarca, Tolima, aprobaron finalmente la consulta popular minera en este municipio donde se encuentra uno de los yacimientos de oro más

En reintegración, las Farc recibirán menos beneficios que paramilitares: Santos

importantes del mundo.

-El ex gobernador de La Guajira, Francisco 'Kiko' Gómez, aseguró en audiencia que no ordenó el asesinato de la exalcaldesa de Barrancas Yandra Cecilia Brito.

-Vamos a Venezuela donde el chavismo acaba de informar que ellos tomarán Caracas 12 horas -antes de que la oposición proteste este primero de septiembre.

-Continúa el juicio político en el Senado Brasileño contra Dilma Rousseff. Hasta el momento, un tercio de la cámara ya se pronunció, entre ellos, el expresidente destituido Fernando Collor de Melo.

-Pékerman completó entrenamiento con todos los jugadores convocados Incluido Carlos Sánchez quien arribo procedente de la Fiorentina de Italia.

-La administración distrital le solicitó a la ciudadanía no patrocinar la condición de habitantes de calle suministrándoles alimento, esta afirmación se da con respecto a la denuncia de la personería que asegura que quieren envenenarlos.

<http://www.bluradio.com/nacion/en-reintegracion-las-farc-recibiran-menos-beneficios-que-paramilitares-santos-115012>